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ATA Nº 02/2020 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 
 
Aos quinze dias do mês de outubrode dois mil e vinte, às oito horas e trinta e oito minutos, 
reuniram-sena sala de reuniões da Secretaria Executiva dos Conselhos, sito à Rua 
Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os conselheiros membros do 
COMSEA, conforme lista de presença para reunião ordinária, tendo como pauta: 1) Metas 
para o ano de dois mil e vinte; 2) Assuntos diversos. Estiveram presentes os conselheiros 
Neusa Brusamarello Makcemiuk, Carla Gabiatti Marcante, Maria Seloir Moreira Ribas, 
Susecler Pires da Silva, Bruna Rebonatto, Isabele Denardi e Marcos Jamil Auache. Aline 
Talita Pilati,da equipe da Secretaria Executiva dos Conselhos.Neusa, presidente do 
COMSEA inicia a reunião, dando boas vindas a todos, fala sobre as metas e atividades 
para o ano de dois mil e vinte, esclarecendo que até o momento não foi possível concluí-
las em virtude da pandemia Coronavírus (Covid-19), tendo em vista que a maioria das 
atividades é coletiva. Em seguida, Neusa pede para cada um dos conselheiros presentes 
falar sobre os trabalhos realizados durante este momento de pandemia. Bruna conta 
sobre o PAA – Programa de Aquisição de Alimentos nas escolas e creches, que no 
começo encontraram algumas dificuldades, pois estava sobrando alimentos, mas que 
acabaram direcionado para o público do Programa Leite das Crianças, que as entidades 
Fundabem e Remanso da Pedreira também estão distribuindo kits e que são distribuídos 
alimentos para as instituições que estão funcionando. Bruna comenta que estão sendo 
distribuídos kits para os alunos das escolas mensalmente, com produtos não perecíveis, 
da agricultura familiar, algumas frutas e ovos. Bruna comenta que tem mais um projeto 
liberado para o próximo ano. Susecler explica que durante a pandemia, o Programa Leite 
das Crianças não parou e fala das atividades realizadas pela Secretaria de Assistência 
Social. Marcos comenta que a Agricultura também não parou, sendo realizadas atividades 
com a merenda escolar, agricultores, realização de fontes de água, realização de feiras 
(que começou a ser realizada feira no bairro Planalto). Carla comenta que o atendimento 
no Gama também não parou durante a pandemia. Isabele relata que as atividades do 
Núcleo de Apoio à Saúde da Família – NASF, acabaram sendo suspensas, em virtude da 
maioria ser coletiva, sendo que os servidores foram remanejados para as Unidades de 
Saúde para auxiliar no monitoramento da pandemia. Seloir relata que na creche estão 
auxiliando nas entregas dos kits alimentação. Neusa comenta que conversou com muitas 
pessoas por telefone, para auxiliar durante a pandemia Coronavírus (Covid-19). Fica 
acordado entre os conselheiros, que por enquanto não é possível dar sequência as 
metas, tendo em vista as restrições ocasionadas pela pandemia.Nada mais havendo a 
tratar, encerra-se a presente reunião, e, para constar, eu, Aline Talita Pilati, lavro a 
presente ata que segue anexa à lista de presença assinada por mim e por todos os 
presentes.  


